
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 002/2024 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

✓ Qual a possibilidade de serem instalados aparelhos de condicionadores de ar 

nas salas de aulas das escolas municipais e estaduais do município? 

✓ Caso não haja essa possibilidade, qual a possibilidade de instalação de 

ventiladores que possam trazer conforto suficiente para os alunos e 

professores? 

✓ Já foi realizado teste de conforto térmico nas salas de aula? Se não, quando 

poderá ser realizado? 

                                 

JUSTIFICATIVA 

 

As crianças e adolescente acabam por permanecer mais tempo na 

sala de aula do que até mesmo em suas casas. 

Sabemos a importância do estudo e estar numa sala de aula 

confortável, é de extrema importância pois auxilia na capacidade de aprendizado do 

aluno, bem como para os professores que deixam seus lares apara cuidar e trazer o 

aprendizado aos alunos 

 Ademais, a falta de ventilação pode propiciar aumento de infecções 

e contaminações de vírus, sendo extremamente necessário a instalação solicitada a 

fim de evitar a propagação de doenças e proporcionar o mínimo de conforto. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 08 de janeiro de 2024   

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 
 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


